

"Asociados en estos tiempos difíciles para renovar la esperanza"

"ÑAÑOMBYATY KO Ã ÁRA POHYIPE ÑAMBOPYAHU HAGUA TA'ARÕ" (versión guaraní)

"Mirando el conjunto de nuestro Distrito Argentina-Paraguay, lo que vamos viviendo en este tiempo nos ha parecido bueno que:

Podamos pensar el 6º Capítulo y la 4º Asamblea como un único acontecimiento que cuenta con dos eventos. Este único acontecimiento es el de un grupo formado por Hermanos y Seglares que durante todo este tiempo pondremos especial atención en mirarnos, mirar nuestras obras educativas, nuestro quehacer, el contexto en que vivimos, y discernir la Voluntad de Dios para nosotros y nuestra Misión.

El tiempo de preparación y el tiempo de vivencia de estos dos eventos es un tiempo privilegiado de ver, evaluar, discernir, rezar, y proponer. Deseamos reflexionar quiénes somos, qué misión animamos, junto a quiénes estamos asociados, en qué lugares, qué debemos hacer...

Es un tiempo espiritual y un tiempo para sembrar la esperanza. Como distrito necesitamos renovar nuestra esperanza en el camino hacia nuestro horizonte "Juntos y por Asociación al servicio educativo de los pobres".

(Párrafos de la Carta Pastoral del Hno. Carlos Albornoz, Visitador.)

# Esperando la visita del Hno. Álvaro Rodríguez, Superior General



El Hno. Álvaro Rodríguez es costarricense de origen. Fue Visitador en Centroamérica. Vicepresidente de la Clar, elegido Vicario General en 1993 y luego Superior General para un primer periodo y en este momento está desarrollando su segundo mandato como Superior General. (Ver <a href="www.lasalle.org">www.lasalle.org</a>)

En cumplimiento de su plan de gobierno el Hno. Álvaro Rodríguez, acompañado por el Consejero Regional, Hno. Edgar Nicodem llegará el próximo 10 de octubre a la Argentina. Esto forma parte del plan de visitas que viene desarrollando a todos los Distrito de la Relal (Región Latinoamericana Lasallista) Más información en <a href="https://www.relal.org.co">www.relal.org.co</a>

La visita se desarrollará de acuerdo a la siguiente programación:

#### 11/10

Llegada a Buenos Aires

15hs aprox. encuentro con los Consejos Pastorales de las 4 Regiones: compartir y se esperan las palabras del Hno. Superior en San Martín.

Traslado de vuelta a la Comunidad de Buenos Aires (donde se va a alojar)

#### 12/10

9hs San Martín, encuentro abierto con Hermanos, socios de AEA, consejos directivos, invitados, educadores y padres de familia de la zona Buenos Aires: compartir y se esperan las palabras del Hno. Superior. Almuerzo en el colegio

Traslado de vuelta a la Comunidad de Buenos Aires

### 13/10

Comunidad de Buenos Aires y Casa Provincial. Encuentro con el Consejo de Distrito. 13.30hs Almuerzo en 8vo piso con todos los Hermanos. Por la tarde encuentro con los Hermanos de la zona Buenos Aires.

Salida hacia Córdoba

# 14/10 y 15/10 en Córdoba.

Encuentro con Hermanos de la zona Córdoba, Noviciado, Postulantado, Residencia de HH mayores. Palabras hacia los jóvenes reunidos en el encuentro sobre "Solidaridad y Justicia". Encuentro con Equipos Directivos de los Colegios de Santa Fe, Rosario, Paraná y Córdoba. Visita al Colegio La Salle Argüello.

Por la noche 15/10 Vuelta hacia Buenos Aires

## 16/10 en Paraguay (junto al Hno. Carlos Albornoz y al Hno. Edgar Nicodem)

En Asunción: Encuentro con los Hermanos, Visita a las Obras Educativas de Fátima y Pozo Colorado (17/10)

## 18/10

Encuentro con los Hnos. en Fátima- Regreso a Buenos Aires Regreso a Bs. As.

### 19/10

Salida hacia La Paz, Bolivia.

## Elección del próximo Hno. Visitador del Distrito de Argentina/Paraguay

Ante la conclusión del mandato del actual Visitador, Hno. Carlos Albornoz, la Comunidad toda de los Hermanos está en estos días realizando la primer votación de sondeo. Es éste un procedimiento que ayuda en la búsqueda del mejor candidato para presentar al Hno. Superior General y su Consejo para la elección de a quien se le confiará el gobierno y animación del Distrito por el periodo de tres años.

# Recordando el origen y carácter de la Asamblea de los Lasallanos de Argentina y Paraguay

- 1. "Esta asamblea es un espacio creado por el II Capítulo de Distrito de Argentina y Paraguay. Es una Asamblea de Carácter Pastoral sobre la Misión
- 2. Su finalidad es:
  - Promover la comunión entre las regiones.
  - Animar la misión lasallana en el distrito.
  - Trabajar el proyecto Capitular.
  - Evaluar la prestación común de los servicios.
  - Evaluar el estado del Distrito.
  - Tomar las decisiones que sean necesarias en estos asuntos.
- 3. Será convocada por el Hno. Visitador del Distrito de Argentina y Paraguay y su Comunidad de Animación."

## Etapa e instrumento de evaluación

Todos los centros educativos y comunidades de los lasallanos de Argentina y Paraguay han recibido y están trabajando el instrumento de evaluación de las líneas de trabajo aceptadas en la III Asamblea, realizada desde el 2 al 4 de febrero de 2007 en Pilar, Prov. de Bs. As.

En estos momentos el resultado de este trabajo está siendo procesado por la Comisión preparatoria de la IV Asamblea. Una vez lograda la síntesis nuevamente será devuelta a los grupos de trabajo para un segundo análisis.

Es destacable el interés y dedicación con que los diversos grupos han trabajado la temática que redundará, se espera, en un buen trabajo durante el desarrollo de la IV Asamblea a realizarse en Córdoba a finales de enero del 2010

Comisión Preparatoria de la IV Asamblea para la Misión

## Colaboración

Se agradece que Ud. nos ayude reenviando esta información a algún lasallano/a de su conocimiento o imprimiéndolo y colocándolo en la sala de profesores y maestros. Para más informaciones y o consultas provin@lasalle.org.ar Tel (011)4374 9046 interno 101